
【 令和７年第１回佐井村議会定例会 】 

一般質問 質問者及び質問事項 

 

日 時：令和７年３月１０日（月） 午後１時３０分 

 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 
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１．漁業後継者の減少対策について 

①10年後（令和 17年）の漁協組合員数は。 

②今後の水産振興の取り組みは。 

③貸付制度活用ＰＲについて。 

④新規参入者（組合員）を増やす方策について。 

 

２．公共施設のトイレ整備について 

①願掛公園と仏ヶ浦の公共トイレの整備について。 

②漁港地内の公共トイレの利用度はどの程度と認識しているか。 

③漁港地内の公共トイレの今後の整備計画等について。 
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藤 田  隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．令和７年度地区要望に対する対応について 

①令和７年度各地区等から提出されている要望件数 39 件で新規

要望 11件、継続要望 28件について、各地区の代表者と現地調

査等を行った中で十分理解が得られた回答をしているのか。 

②令和７年度予算計上し地区要望に応える取り組み内容は。 

③原田地区で数年前から要望順位１として、村道折浜線道路整備

を継続要望しているが、これまで事業化に向けた取り組みを行

ってきたのか。 

④地区要望の中に長期総合計画や過疎地域持続的発展計画で実施

していく計画事業はあるのか。 
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宮 川 修 平 

 

 

 

 

 

 

 

１．人口減少問題について 

①2024 年の人口戦略会議の発表により、佐井村は「消滅可能性

自治体」にあたるとされているが、人口減少問題について村長

の認識は。 

②人口減少の実態と原因、対応策として具体的な考えはあるの

か。 

③人口が減少しても住み続けられる村にするために、住民サービ

スの充実が必要ではないか。 

 


